

柞江小ブログ

ようこそ、柞江小学校へ

Search

学習発表会 <児童公開>

2023.11.07 Tuesday 14:35 | posted by 仙台市立柞江小学校

校庭の木々が赤や黄色に色づき始め、秋の深まりを感じるようになった本日、学習発表会<児童公開>を開催しました。今年度は、久しぶりに全校児童を体育館に集めての児童公開を行いました。伝統として受け継がれてきた全校合唱「森と子ども」も再開しました。

秋休み明けから本格的に練習を重ねてきた各学年の発表は、今までの練習の成果が発揮され、実に堂々としたものでした。また、他の学年の発表を真剣に見つめ、歓喜の大きな拍手を盛んに送る姿も見られました。一人一人が本気の姿を見せ、力の限り頑張ったことを嬉しく思います。

土曜日の保護者公開、乞うご期待です。気を付けて御来校ください。



Calendar

<< April 2024 >>						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

Categories

- ▼ 児童会行事 (7)
- ▼ 1年 (5)
- ▼ 2年 (3)
- ▼ 3年 (1)
- ▼ 4年 (3)
- ▼ 5年 (5)
 - ▼ 4年 (1)
- ▼ 6年 (4)
- ▼ 学校行事 (16)

Selected Entries

- ▼ 学習発表会<児童公開> (11/07)
- ▼ 3年 オンライン交流学習 (10/27)
- ▼ 朝の読み聞かせ (10/25)
- ▼ 森の声タイム (10/18)
- ▼ 6年 校外学習 (10/16)
- ▼ 第2学期始業式 (10/12)
- ▼ 2年 町たんけん (10/05)
- ▼ 子ども選書会 (10/03)
- ▼ いじめ予防授業 (10/02)
- ▼ 1年 遠足「八木山動物公園」 (10/02)

Archives

- ▼ March 2024 (5)
- ▼ February 2024 (7)
- ▼ January 2024 (1)
- ▼ December 2023 (4)
- ▼ November 2023 (4)
- ▼ October 2023 (9)
- ▼ September 2023 (11)
- ▼ August 2023 (1)
- ▼ July 2023 (4)
- ▼ June 2023 (2)
- ▼ May 2023 (7)



- ▼ March 2023 (2)
- ▼ February 2023 (5)
- ▼ January 2023 (6)
- ▼ December 2022 (4)
- ▼ November 2022 (5)
- ▼ October 2022 (5)
- ▼ September 2022 (6)
- ▼ August 2022 (1)
- ▼ July 2022 (4)
- ▼ June 2022 (6)
- ▼ May 2022 (10)
- ▼ April 2022 (2)
- ▼ March 2022 (31)
- ▼ February 2022 (13)
- ▼ January 2022 (23)
- ▼ December 2021 (30)
- ▼ November 2021 (24)
- ▼ October 2021 (28)
- ▼ September 2021 (30)
- ▼ August 2021 (5)
- ▼ July 2021 (24)
- ▼ June 2021 (43)
- ▼ May 2021 (15)
- ▼ April 2020 (1)
- ▼ March 2020 (1)
- ▼ September 2019 (3)
- ▼ August 2019 (2)
- ▼ December 2018 (1)
- ▼ November 2018 (1)
- ▼ July 2018 (2)
- ▼ December 2017 (1)
- ▼ September 2017 (4)
- ▼ June 2017 (2)
- ▼ May 2017 (3)
- ▼ April 2017 (5)
- ▼ March 2017 (1)
- ▼ February 2017 (2)
- ▼ December 2016 (4)
- ▼ November 2016 (2)
- ▼ October 2016 (3)
- ▼ September 2016 (5)
- ▼ August 2016 (2)
- ▼ June 2016 (2)
- ▼ May 2016 (1)
- ▼ April 2016 (5)

Profile

▼ 仙台市立柞江小学校

RSS1.0

Atom0.3

Powered by **Serene Bach 2.24R**

Template by **stick limited**

- | - | -

昨日、3年生はオンライン学習で堺市の児童と交流する授業を行いました。それぞれの地域で盛んに踊られている「すずめ踊り」を学び、それを取り入れたオリジナルダンスを子供たちがグループごとに創作し、互いに発表しました。それぞれの地域を紹介し合う時間もあり、クイズを出したり、質問をしたりして交流しました。練習の成果を十分に発揮できた子供たちは、大変満足そうでした。





-|-|-

朝の読み聞かせ

2023.10.25 Wednesday 14:39 | posted by 仙台市立柞江小学校

今日の朝の活動では、全学年読み聞かせを行いました。

担任の先生がお気に入りの本を選び、学級の子どもたちに読み聞かせをしました。本校では、子供たちの読書活動につながる様々な取組を行っています。読み聞かせもその取組の一つです。次回の読み聞かせでは、自分の学級の担任以外の教師が各学級に入って読み聞かせを行う予定です。





-|-|-

森の声タイム

2023.10.18 Wednesday 09:03 | posted by 仙台市立柞江小学校

今朝の朝の活動は、森の声タイムでした。

11月の学習発表会で披露する、組曲「森と子ども」を学年部ごとに練習しました。「森と子ども」は、「森の風」「森の音」「綵（あやぎぬ）」「白い森」からなる組曲で、「森の風」を1・2年が、「森の音」を3・4年が、「白い森」を5・6年が、「綵（あやぎぬ）」を全校児童が担当します。コロナ禍で全校合唱は中断していましたが、久しぶりに体育館で披露する予定です。歌声にさらに磨きがかかるよう頑張っています。





-|-|-

6年 校外学習

2023.10.16 Monday 15:49 | posted by 仙台市立柞江小学校

本日、6年生は仙台市天文台に出掛け、太陽と月の特徴や様子や月の形の変化について学んできました。

プラネタリウムでの学習や望遠鏡見学などを通して、今までの学習を振り返り、学びを深めることができました。天気にも恵まれ、屋外でお弁当を食べました。





-|-|-

第2学期始業式

2023.10.12 Thursday 11:41 | posted by 仙台市立柊江小学校

本日、2学期の始業式を体育館で行いました。校長からは、自分のめあてをしっかり持って学校生活に臨むこと、挨拶をしっかりすること、読書に親しむことのお話がありました。1年生の代表児童は、2学期に頑張ることを全校児童の前で堂々と発表することができました。式が終わってから、自主学習ノートコンクール（N-1コンクール）の表彰も行われました。

2学期も、困難に負けず、進んで学び、笑顔あふれる柊江小の子供として、頑張ってほしいと思います。





-|-|-

2年 町たんけん

2023.10.05 Thursday 10:51 | posted by 仙台市立柊江小学校

10月3日(火), 4日(水)に2年生は、生活科の学習で町たんけんに出掛けました。初めて訪れる施設もあり、目を輝かせながら興味深げに見学している様子が見られました。質問にも丁寧に答えていただき、学びを深めることができました。御協力いただいた、宮城県消防学校様、保健環境情報センター様、サイクルパークハンザワ様、アポロステーション様、イワタニ水素ステーション様、パン工房喫茶めいぶる様、柊江児童館様、幸町児童館様、ますえの森どうわこども園様、いずみ高等支援学校様に感謝申し上げます。また、子供たちの安全を見守ってくださったサポーターの皆様にも感謝いたします。ありがとうございました。





-|-|-

子ども選書会

2023.10.03 Tuesday 12:20 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日と明日の2日間、購入する図書を選ぶための「子ども選書会」が行われます。児童自らが本を選ぶことで、より読書に親しむことができるようにすることがねらいです。音楽室に並べられた数多くの本の中から、図書室にあったらいいと思う本を1人2冊選んで投票します。今日は1～4年生が選書を行いました。ゆっくり本を眺めながら、お気に入りの本を探す様子が見られました。



-|-|-

いじめ予防授業

2023.10.02 Monday 13:39 | posted by 仙台市立柞江小学校

本日、5・6年生を対象にした「いじめ予防授業」が行われました。仙台市のスクールロイヤーを務める弁護士の先生においでいただき、お話を伺いました。授業では、身近な事例が取り上げられ、その事例について自分の考えを書き、交流しました。子供たちは、いじめを防ぐためには、相手の立場に立って考えてみる大切であることに気付いたようでした。



-|-|-

1年 遠足「八木山動物公園」

2023.10.02 Monday 13:25 | posted by 仙台市立柞江小学校

先週, 29日金曜日に1年生は「八木山動物公園」に遠足に行ってきました。晴天の秋空の下, グループごとに動物を見たり, 外で友達と一緒に弁当を食べたりして楽しい時間を過ごしました。小学校生活で初めての遠足は, 思い出に残ることでしょう。



-|-|-